



かごしま国体・かごしま大会 協賛企業を募集しています

かごしま国体・かごしま大会の広報活動や歓迎装飾の物品、用具の支援に協力する企業・法人・団体を募集します。競技の円滑な運営や、大会参加者などへのおもてなしのため、ご協力をお願いします。

- ▶ 協賛物品の例
 - 広報啓発物品 うちわ、ステッカー、バッグ など
 - 市民運動物品 軍手、応援のぼり旗、アクリル絵の具、油性ペン など
 - 歓迎装飾物品 資料袋、歓迎のぼり旗、看板、懸垂幕、横断幕 など
 - 開催運営物品 自動車・車いすの貸与 など
- ※詳しくは問い合わせください。

- ▶ 申込締切日／9月末日
- ▶ 申込方法／電話



冷凍冷蔵庫を無償貸与してくださった山川町漁業協同組合に、感謝状を贈呈しました。

運営ボランティアも募集中!

かごしま国体・かごしま大会の、本市での運営ボランティアを募集しています。全国から訪れる多くの選手や観客を、心のこもったおもてなしで迎え、大会を一緒に盛り上げましょう。詳しくは、問い合わせください。

- ▶ 申込締切日／5月末日
- ▶ 申込方法／電話

受付・会場

来場者受付、会場案内、誘導・介助など



案内所

休憩所

ドリンクサービス、接待など



休憩所

会場整理

観客の整理・誘導・座席案内など



会場サービス

弁当・飲み物の引き換え、回収、車いす貸し出しなど



環境美化

競技会場内・外の美化・清掃、プランターの管理など



駐車場整理

駐車場の案内、整理、シャトルバスの誘導など



燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会指宿市実行委員会
事務局 (ふれあいプラザなのはな館内) ☎@1014



ども！地域おこし協力隊および指宿中央通り商店街の代表のたけちゃんです！

2月2日に、新日本キックボクシング協会のフェザー級チャンピオンが指宿市から誕生しました。これは、九州初の快挙です！さまざまな縁がつながり、なんと私は、日本チャンピオンになった瀬戸口勝也選手の練習サポーターを1年間やらせていただきました。練習は指宿中央通商店街にある円流会館（空手道場）で行っていました。瀬戸口選手が夢を叶える瞬間に立ち会えて、本当に光栄でした。おめでとう！瀬戸口選手！



商店街活性化に向けて一歩ずつ！



瀬戸口選手と記念撮影！

そして、私が商店街の活性化のため、指宿を訪れてから815日が経過しました。ここ1年間で商店街の通り沿いには、円流会館さん、waccaさん(シェアオフィス)、寿しバルnicoさん(ニコニコ寿司さんの息子さん)、花一輪さん(演歌カラオケ)が来てくれました。溜風さん(和食)も、4月オープンの予定です。このように、実は一歩ずつ、なんとかか前へ進んでいます。

私の目標は、指宿全体の活性化。そのためには、山川・開間を含めた地域の底上げと発展が必要不可欠です。一方良しではなく、全方良しで私は取り組んでいきます。

地域おこし協力隊としての任期も残りあとわずかですが、任期終了後も私は指宿に残り、これまで通り進んでいく所存です。どうぞよろしくお願いいたします。

☎あすっが指宿 ☎@8468

ベルの台湾通信 Vol.3

皆さん、こんにちは。楽しみにしていた菜の花マラソンに、今回初めてスタッフとして参加し、沿道の立哨とふかし芋の配布に従事しました。立哨では、懸命に走るランナーの姿を見て、私もちょっと走りたくなりました。イーブイの帽子をかぶる人やコスプレをする人などがいて、思い出すたびに笑ってしまいます。

びっくりしたことは、応援する立場の私が、逆にランナーの皆さんから励まされたことです。「大変ですねー」「寒いでしょう」「頑張ってください」と声を掛けてもらい、心が温くなりました。おかげで午後からは、大量のふかし芋を目の当たりにして驚きながらも、配布作業を無事に終えることができました。



台湾への関心が深まりますように

さまざまな翻訳を行ったりすることです。他にも、台湾のことを市民の皆さんに知ってもらうために、台湾講座などを開催していますが、とてもうれしいことがありました。台湾講座で知り合った参加者などが、わざわざ市役所まで会いに来てくれたり、中国語や台湾旅行の質問をしに来てくれたことです。熱心に中国語を勉強する人と知り合えて、とても感動しています。

先日、寿大学から「台湾文化講座」の依頼があり、台湾について話しました。また、川尻小学校の人権集会で、外国人の目線で感じたことも話しました。質問がたくさんあり、私自身も勉強になりました。人と話をするのが好きなので、もっと交流したいです。

指宿での滞在期間も、残すところあと5カ月。まだ行っていないお店や観光スポットを全部訪れたいです。



川尻小学校で児童と触れ合いました